Antrag Nr. 22-O-22-0012 CDU

Betreff:

Dringend notwendiger Raumbedarf für den Förderverein der Joseph-von-Eichendorff-Schule [CDU]

Antragstext:

Der Ortsbeirat Schierstein möge beschließen:

Antragstext:

Der Magistrat wird gebeten kurzfristig zu prüfen, ob die seit Jahren leerstehende Hausmeisterwohnung der Joseph-von- Eichendorff-Schule renoviert und dem Förderverein der Schule, zur Verfügung gestellt werden kann.

Begründung:

Der Förderverein der Joseph-von-Eichendorff-Schule hat dringenden zusätzlichen Raum-bedarf. Die Zahl der Betreuungskinder ist im Laufe der Jahre angestiegen. Es stehen aber keine zusätzlichen Räume zur Verfügung. So müssen sich Schulklassen und Betreuungs-kinder denselben Raum teilen. Das heißt, dass die entsprechende Schulklasse das Klassen-zimmer nach der vierten Schulstunde für die Betreuungskinder räumen muss . Das führt nachvollziehbar zu vielen Problemen.

Die Auswirkungen der Pandemie verschärfen noch die Problematik, da Schulklassen sich nicht mischen dürfen und das für die Gruppenbildung in der Betreuung eine echte Herausforderung ist. Gleichzeitig steht die Hausmeisterwohnung schon seit Jahren leer und sollte schnellst-möglich dem Förderverein zur Verfügung gestellt werden.

Wiesbaden, 14.03.2022